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ACTA SESIÖN EXTRAORDINARIA NO. 15-15E 1 

 2 

ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA NÚMERO QUINCE – QUINCE-E CELEBRADA 3 

POR EL CONCEJO MUNICIPAL DE SAN PABLO DE HEREDIA, EL DÍA CINCO DE AGOSTO 4 

DEL AÑO DOS MIL QUINCE, DA INICIO AL SER LAS DIECIOCHO HORAS CON QUINCE 5 

MINUTOS, CONTANDO CON LA PRESENCIA DE LOS SIGUIENTES MIEMBROS: 6 

Quien preside:       7 

Srta. Lucía Montoya Quesada, Presidente Municipal  8 

Regidores Propietarios: 9 

Sr. Fernando Corrales Barrantes 10 

Sr. Osvaldo Gómez Barquero 11 

Sr. Alexander Ramírez Ugalde (quien funge como regidor propietario en ausencia 12 

del Sr. Alejandro González Barquero) 13 

Sra. Ada Luz Mayorga Murillo (quien funge como regidora propietaria en ausencia 14 

de la Sra. Lucila Fonseca Solórzano 15 

 16 

Regidores suplentes: 17 

Sr. José Rogelio López Mora 18 

 19 

Síndicos: 20 

 21 

Sr. Rolando Salas Duarte 22 

 23 

Funcionarios Municipales: 24 

 25 

Sr. Bernardo Porras López, Vicealcade Municipal 26 

Sra. Marjorie Montoya Gamboa, Coordinadora Financiera 27 

Sr. Gilberth Acuña Cerdas, Planificador Institucional a.i. 28 

 29 

Secretaría Concejo Municipal 30 

 31 

Sra. Lineth Artavia González, Secretaria Concejo Municipal 32 

 33 

Miembros ausentes 34 

Sr. José Manuel Pizarro Agüero, sin justificación 35 

Sr. Alejandro González Barquero, sin justificación 36 

Sr. Johan Granda Monge, con justificación  37 

Sr. Luis Alberto Garita Palacios, sin justificación 38 

Sra. Ligia Araya Córdoba, sin justificación 39 

Sra. Lucila Fonseca Solórzano, sin justificación 40 

 41 

SESIÓN EXTRAORDINARIA Nº 15-15E 42 

ORDEN DEL DÍA 43 

05-08-2015 44 

   45 

CAPITULO       I.         Apertura de la sesión 46 

CAPITULO      II.        Comprobación de quórum 47 

Srta. Lucía Montoya procede a indicar que no se encuentran presentes los señores 48 

José Manuel Pizarro Agüero,  Sr. Alejandro González Barquero, Johan Granda 49 

Monge, Luis Alberto Garita Palacios, Lucila Fonseca Solórzano y Ligia Araya 50 

Córdoba quienes poseen los próximos quince minutos para incorporarse. 51 

CAPITULO     III.         Presentación de Informe de Gestión correspondiente al I  52 

   semestre del 2015 por parte de la Administración Municipal.53 

    54 

CAPITULO IV. Cierre de Sesión 55 

 56 
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ORACION PARA EL FORTALECIMIENTO DE LOS PRESENTES 1 

 2 

CAPITULO       I.         Apertura de la sesión 3 

CAPITULO      II.        Comprobación de quórum 4 

CAPITULO     III.         Presentación de Informe de Gestión correspondiente al I  5 

   semestre del 2015 por parte de la Administración Municipal. 6 

Srta. Lucía Montoya da las buenas noches a todos los presentes y cede el uso de la 7 

palabra a la Sra. Marjorie Montoya quien inicia la presentación respectiva 8 

 9 

 10 

 11 
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 1 

Sra. Marjorie Montoya agrega que la CGR solicita un informe de la ejecución física 2 

incluyendo también otros departamentos, sin embargo el I semestre es pasivo 3 

donde los recursos son más escasos y el tiempo para la ejecución de proyectos es 4 

muy corto no vienen dentro de este informe sino hasta dentro del último semestre. 5 

Srta. Lucía Montoya alude que el informe presentado es de trámite para 6 

conocimiento de este Concejo Municipal, de igual manera menciona que sobre el 7 

tema del PAO existen situaciones particulares que hacen que las metas 8 

programadas no sean las alcanzadas, sin embargo señala que poseía una 9 

expectativa de cumplimiento de las del Proceso del Concejo que se fueran 10 

realizando entre mayo y junio, sintiendo que la gran mayoría de estas no se han 11 

alcanzado, aunque conoce que ya todo está en proceso. Recalca que para el 12 

próximo PAO se estará tomando en cuenta todo esto para que se cumpla lo más 13 

cercano a las fechas posibles. 14 

Sr. Gilberth Acuña aclara que imagina que lo que ocurrió con el PAO del Concejo 15 

es que se realizó recortes en el presupuesto por lo cual los recursos restantes no 16 

alcanzan para cumplir las metas específicas.  17 

Sr. Osvaldo Gómez expresa que le satisface ver el equilibrio entre el ingreso y el 18 

gasto. Señala que por los recursos de CONAPAM afectan la meta propuesta ya 19 

que los mismos no ingresan, por lo que la posibilidad de que se corrija dentro de un 20 

presupuesto extraordinario le parece buena idea. Sobre lo presupuestado en el 21 

rubro de permisos de construcción el año pasado estuvo muy bajo, por lo que se 22 

debe planificar bien las metas de conformidad con el histórico. 23 

Sr. Fernando Corrales manifiesta que se debe analizar qué factor ha estado 24 

afectando durante tanto tiempo la expectativa del impuesto a la construcción, 25 

esto para que al ser evaluados por la Contraloría no se diga que se sobreestimaron 26 

los ingresos. Recalca que en la Federación de Municipalidades de Heredia se 27 

recibió al Contador Nacional para abordar el tema de las NICS para lo cual esta 28 

municipalidad está en un punto relativo en dicha implementación, por lo que se 29 

debe evaluar que se está haciendo y que no para adoptar las medidas correctivas. 30 

Sra. Marjorie Montoya señala que en referencia a las NICS, la próxima semana se 31 

estableció una reunión con la analista en contabilidad nacional para analizar los 32 

puntos que quedan en el medio, siendo un ejemplo el caso de las carreteras para 33 

lo cual todavía no se posee un método para conocer el costo de las mismas, lo 34 

cual se debe investigar para que para el próximo año este listo. Indica que se debe 35 

adquirir una herramienta tecnológica que cumpla con todos los requisitos, misma 36 

que requiere de una inversión alta. 37 

Sr. Alexander Ramírez consulta si existen convenios con otros bancos que no sean 38 

nacionales, ya que conoce que el BAC San José puede ser uno que se pueda 39 

tomar en cuenta. 40 
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Sr. Fernando Corrales mencionan que se consultó al Contador Nacional que 1 

sanciones puede aplicar a un municipio sino se cumple con la implementación de 2 

las NICS a lo cual indica que en efecto la no realización implica una amonestación, 3 

por lo cual solicita se haga una evaluación de que esta faltante para cumplir con 4 

este procedimiento. 5 

Sr. Osvaldo Gómez indica que no se puede dejar de lado la opción de realizar una 6 

modificación para que se contrate un profesional por un tiempo determinado para 7 

cumplir con esa meta, esto con tal de que el municipio no se vea afectado. 8 

Srta. Lucía Montoya recalca que se debe acudir a los expertos para realizar estos 9 

procedimientos por lo que la Administración Municipal debe adoptar las medidas 10 

necesarias. 11 

Sra. Marjorie Montoya señala que la implementación de este sistema es algo 12 

integrado y nuevo por lo que a veces se torna difícil, ya que muchas veces se 13 

piensa que el departamento de contabilidad es el encargado de realizar todo el 14 

proceso. Indica que se está trabajando en la presentación de un Manual de 15 

Activos para que todos asuman la responsabilidad que le competa. 16 

Srta. Lucía Montoya expresa que al quedar todo claro se debe adoptar el acuerdo 17 

de recepción de este informe. 18 

CONSIDERANDO 19 

Oficio CFI05082015 de fecha 05 de agosto de 2015, suscrito por el Sr. Bernardo Porras 20 

Vicealcalde, donde la Administración Municipal le presenta a este Concejo 21 

Municipal el Informe de Gestión Física y Financiera del I Semestre del año 2015 22 

ESTE CONCEJO MUNICIPAL ACUERDA 23 

Dar por recibido y conocido dicho informe en esta Sesión Extraordinaria de acuerdo 24 

a la exposición realizada por los funcionarios municipales sobre el asunto de marras. 25 

ACUERDO UNÁNIME Y DECLARADO DEFINITIVAMENTE APROBADO N° 305-15 26 

Acuerdo con el voto positivo de los regidores 27 

I. Ada Luz Mayorga Murillo, Partido Liberación Nacional 28 

II. Fernando Corrales Barrantes, Partido Liberación Nacional 29 

III. Lucía Montoya Quesada, Partido Acción Ciudadana 30 

IV. Osvaldo Gómez Barquero, Partido Unidad Social Cristiana 31 

V. Alexander Ramírez Ugalde, Partido Movimiento Libertario 32 

 33 

CAPITULO IV. Cierre de Sesión 34 

 35 

AL SER LAS DIECINUEVE HORAS CON TREINTA MINUTOS DEL DÍA CINCO  DE AGOSTO 36 

DEL AÑO DOS MIL QUINCE, SE DA POR FINALIZADA LA SESIÓN EXTRAORDINARIA 37 

NÚMERO QUINCE- QUINCE- E. 38 

 39 

 40 

Srta. Lucía Montoya Quesada                   Sra. Lineth Artavia González 41 

      Presidente Municipal                                     Secretaria Concejo Municipal  42 

 -------------------------------------------última línea------------------------------------------------------- 43 


